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O Vereador RENATO FERRAZ, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc;

Considerando que, que o sistema de drenagem e captação urbana
desempenha papel fundamental para o bom funcionamento da cidade, principalmente
em períodos com grandes quantidades de chuvas, vez que, minimiza diversos
problemas ocasionados pelo excesso de circulaçâo da água;

Considerando ainda quê, há alguns anos a rede de captação pluvial da
Rua í2, trecho compreendido entre a Rua 07 e a Avenida Conselheiro Antonio Prado
tem incomodado os munícipes mais principalmente os comerciantes visto o transtorno
causado vez que, é recorrente o alagamento neste trecho, sem contar que referído
problema além de não contribuir em nada com o aspecto urbanístico do município causa
ainda uma imagem negativa perante os inúmeros turistas, haja vista que somos uma
Estância TurÍstica;

Considerando ainda que, isso ocorre, devido à capacidade reduzida de
escoamento da água das chuvas, bem como à crescente impermeabilização do solo e à
incidência recorrente de chuvas fortes com grande índice pluviométrico, onde as bocas de
lobo e as grelhas de sarjeta por nâo estarem aptas a suportar o volume dessas águas
acabam que não fazendo o escoamento adequado, e assim deixam de cumprír
plenamente sua Íunção;

Considerando finalmente que, aumentar a capacidade das galerias
exigirá grandes investimentos financeiros, e ainda acarretará em transtornos
provisórios, todavia, o problema tem incomodado a população que reivindica uma
solução;

Diante do exposto.

ReqUef à Mesa, ouvido o Cotendo plenário, satisfeitas as formatidades
r.egimentais, para que seja oficiado o superintendente do serviço Autônomo de
Agua, Esgoto e Meio Ambiente - SAAE - Senhor ARMANDO ROSSAFA GARCIA,
no sentido de prestar a esta edilidade as seguintes informaçÕes:

> O SAAE tem realizado estudos visando à realização de obras de
ampliação e reestruturação da rede de captação pluvial da Rua i2,
trecho compreendido entre a Rua 07 e Avenida Conselheiro Antonio
Prado, no sentido de sanar o problema de escoamento de água?

F Em caso positivo. Há uma data prevista para o início de tais obras?

JUSTIFICATIVA
A presente propositura é bastante em si p ificar o pedido de informaçÕes, quea
está a merecer a aprovação do Colendo Pl
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